

*Pressemitteilung*

## **JugendMusikCamp zwischen dem 20. und 25. August 2013**

### **Innovativ, kreativ und ein wenig traditionell**

Fast schon traditionell findet das *JugendMusikCamp – einzigartig vielfältig* der Bläserjugend Baden-Württemberg im Tagungszentrum Blaubeuren statt. Termin ist der 20. bis 25. August 2013. Mitten auf der Schwäbischen Alb zwischen Wäldern und Wiesen treffen sich junge Musikerinnen und Musiker im Alter von 13 bis 18 Jahren zum gemeinsamen Musizieren und um eine großartige Ferienwoche zu erleben.

Musikalisch werden unter der Leitung des Dirigenten Volker Frank die vier Genres sinfonische und volkstümliche Blasmusik, Jazz und Ska vereint. Dass sich dies nicht ausschließt, haben die vergangenen Orchesterfreizeiten der Bläserjugend Baden-Württemberg gezeigt. Volker Frank versteht es die Jugendlichen mit viel Witz, Einfühlungsvermögen und Engagement zu Höchstleistungen zu inspirieren. Unterstützung bekommt er von dem Jazzposaunisten Eberhard Budziat. Auch er hat es im vergangenen Jahr geschafft, die Jugendlichen individuell zu fördern und in Ihrer Persönlichkeit zu stärken. Eberhard Budziat wird eigens für das JugendMusikCamp ein Stück komponieren, welches beim Abschlusskonzert im Tagungszentrum Blaubeuren uraufgeführt wird.

Das Freizeitprogramm bietet einen angemessenen Ausgleich zu den Proben. Die Teilnehmer/innen werden voraussichtlich die Möglichkeit haben bei einer Kanufahrt, Geocaching oder einem Ausflug in den Kletterwald sich besser kennenzulernen und gemeinsam viel Spaß zu haben.

Es werden insgesamt rund 120 Teilnehmer/innen aus Baden-Württemberg, Bayern und weiteren angrenzenden (Bundes-)Ländern erwartet. Wenn du eine/r der 120 Teilnehmer/innen sein möchtest, dann sichere dir deinen Platz unter [www.jugendmusikcamp.de](http://www.jugendmusikcamp.de). Anmelden kannst du dich auf unserer Homepage ab dem 01. Januar 2013. Wie bereits 2012 gilt: Wer Teilnehmer wirbt, spart! Mehr Informationen auf [www.jugendmusikcamp.de](http://www.jugendmusikcamp.de).

Wir freuen uns auf deine Anmeldung.

(1.955 Zeichen)

## *Volker Frank*

Dirigent

Volker Frank ist 1973 in Ehingen geboren und aufgewachsen. An der Klarinette wurde er von Lothar Hammer (Allmendingen), Stefan Moehrke (Ettlingen) und Prof. Manfred Lindner (Essen) ausgebildet. Seit seinem 16. Lebensjahr unterrichtet er junge NachwuchsmusikerInnen an der Klarinette und am Saxofon. Seit 2001 ist er an den Jugendmusikschulen Munderkingen und Ehingen als Instrumentallehrer für Klarinette und Saxofon tätig.



Durch zahlreiche Projekte in unterschiedlichsten Gruppierungen hat Frank viel Erfahrung sammeln können, unter anderem war und ist er bei folgenden Projekten aktiv: Blasorchester Südwind, Sinfonisches Blasorchester Ulm, Musikverein Achstetten, Jugendorchester Stetten, Oberholzheim & Achstetten, 1. Ehinger Bläsernacht 2005, VoFra Musiktage, Bläserklassen in Ehingen/Munderkingen/Gerhausen, Jugendkulturaustausch mit der Music Middle School Shanghai und einigen kammermusikalischen Projekten.

Schon im Jahr 2005 war Volker Frank bei der 1. Ehinger Bläsernacht in das SKA-Projekt mit den Mo' Bettah Freaks eingebunden. Die riesige Begeisterung der jugendlichen MusikerInnen an fetziger, moderner Musik wird auch beim JugendMusikCamp 2011 in Blaubeuren wieder im Vordergrund stehen.

## *Eberhard Budziat*

Leitung Jazz

Geboren am 10. September 1961 in Zell am Neckar, aufgewachsen in Esslingen. Nach ersten musikalischen Erfahrungen beim Musikverein Liebersbronn und in Tanzbands wuchs der Wunsch nach einem Musikstudium in den USA, das 1994 mit dem Bachelor in Jazzperformance an der renommierten University of North Texas in Denton abschloss.



Getreu dem Lebensmotto »Viva la musica« folgten Einsätze im Metroplex in Dallas, Ft. Worth, auf Kreuzfahrtschiffen und in ganz Europa.

Neben der Mitarbeit in den Musicals 42nd Street, Elisabeth und Musketiere bei der Stage Holding, standen immer auch breitgefächerte Tätigkeiten beim SWR, im Studio, bei Werbejingles und Galas.

Aufgrund der vielfältigen Eindrücke und der stilistischen Offenheit entwickelte sich im Laufe der Jahre ein weites Tätigkeitsfeld mit vielfältigen Interessen.

Heute umfassen die Aktivitäten neben dem jazzig-kommerziellen auch den klassisch-symphonischen Teil, was sich in den unterschiedlichsten Bands widerspiegelt. Neben diesen regelmäßigen Ausflügen in die Tiefblechszene ( Tenor- und Bassposaune, sowie Bariton und Tuba) und einer eigenen Band , entstanden viele eigene Projekte, Kompositionen und Arrangements.

### „JugendMusikCamp 2013 – einzigartig vielfältig“

- Ort:** Tagungszentrum Blaubeuren, KV Ulm/Alb-Donau
- Träger:** Bläserjugend Baden-Württemberg
- Datum:** 20.08– 25.08.2013
- Anmeldeschluss:** 30. Juni 2013
- Zielgruppe:** Verbandsmitglieder und Nicht-Verbandsmitglieder: Absolventen der D-Lehrgänge zwischen 13 und 18 Jahren, die Spaß an der Musik und am gemeinsamen Musizieren haben. Musikerinnen und Musiker mit mindestens fünf Jahren Spielerfahrung.
- Teilnahmegebühr:** BJBW-Verbandsmitglieder 130€, Nicht-Verbandsmitglieder 150€
- Abschlusskonzert:** Sonntag, 25. August 2013

*Abdruck honorarfrei.*

*Belegexemplar erbeten an:  
Bläserjugend  
Baden-Württemberg  
Leiterstr. 1  
75057 Kürnbach*

**Für weitere Bildwünsche (Impressionen des Camps 2011, Dozenten, etc.)  
oder Fragen wenden Sie sich bitte an:**

Philipp Hötzer  
Projektleiter JugendMusikCamp  
Info@jugendmusikcamp.de  
Mobil: +49 (0)160 / 90297186

